

2024年 新春特集

香陽校区の現況

(2024年1月1日現在)

世帯数 3,278 世帯 高齢化率
 人口 7,311 人 32.6%
 男子 3,351 人 少子化率
 女子 3,960 人 12.2%



第108号

発行

香陽校区コミュニティ協議会
発行責任者

会長 津浦 啓子

編集 広報部会

連絡場所 香陽小学校

電話 050-7102-9080



子ども達の字の上達も願います



しめ飾りの金属や飾りは外してね



白玉ぜんざいは大盛況！



2024年1月14日(日) 第37回とんど焼き



Community Association President 津浦 啓子 記

コロナも落ち着き、地域の行事も少しずつ前へと進み出しています。皆様には一人でも多くの方に参加していただき、お互いに顔見知りになつていただけたらと願っています。

いざという時に、みんなで助けあえる、そんな温かな香陽でありますように。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

コロナも落ち着き、地域の行事も少しずつ前へと進み出しています。皆様には一人でも多くの方に参加していただき、お互いに顔見知りになつていただけたらと願っています。

長い列ができ、子ども達には焼き芋が配られました。

37回目を迎えた年頭行事「とん

ど焼き」は、心配していた前日の風もおさまり無事に開催することができました。多くの方々に見守られる中、子ども会ジュニアリーダーにより点火された炎は龍のごとく青空高く昇っていきました。久し振りに復活したおぜんざいに長い列ができ、子ども達には焼き芋が配られました。

半島地震により被災された皆さんに心よりお見舞い申し上げます。



子ども達にはお芋
← が配られました

参加者の声



・思つたより一瞬で終了。怖かつた。
 ・本格的で、すごいな（初参加）
 ・大きな音が鳴つてびっくりした。
 ・久しぶりのぜんざいおいしいです。
 ・初めて見た。来年また来ます！



とんど焼きを見たあとは、4年ぶりのぜんざいを味わい楽しみました



子ども達もお手伝い「11丁目公園掃除」

班長さんの協力のもと、自治会のみなさんと助け合いながら実施する地域清掃。毎年12月に行われるこの活動を私はとても楽しみにしています。

ご近所さんと力を合わせて II歳末地域清掃!!

歳末地域清掃は、他にも12丁目(12/3)、4丁目(12/17)、11丁目(12/17)がありました。

気持ちのよい青空のもとで 第24回グラウンドゴルフ大会

第24回グラウンドゴルフ大会(一般の部)が1月28日に行われ、22名の方が参加されました。

前日の小学生の部同様、お天気

に恵まれ、絶好のグラウンドゴルフ日和、どなたも真剣に、時には



近況報告に花も咲き「クリーン新町」

普段はあいさつだけのご近所さんとも近況を話しながら、水路にたまたま土や落ち葉を集め、あつたままの土や落ち葉を詰めたゴミ袋や土のう袋を回収。集まつたゴミの量を見て達成感に浸ります。12月10日、この日も皆さるのご協力で綺麗になりました。

東香里新町自治会長 船木実記

恒例の歳末パトロール。12月香陽校区で計206名の方が、地域を練り歩きました。三交自治会(9日)に始まり、11丁目自治会(16日)、11丁目東町会(20日)と続き、26、27日は、残る自治会・町内会が一斉に実施しました。

懐中電灯、拡声器、拍子木を片

手に、「戸締り用心、火の用心」、「門燈は、朝まで点けましょう。不法駐車は、やめましょう。」などのかけ声を唱和しながら。

子どもたちも参加して、寒風の中、大きな声で唱和してくれました。

防犯香陽支部書記 田中寛記



香陽自治会パトロール。声を合わせて「火の用心～」カチカチ。

- | | |
|---|---|
| 小学生（低学年） | 小学生（高学年） |
| ①宮嶋 遥輝（3年）
②高崎 花帆（3年）
③グエンゴクワイン（1年） | ①木村 雅喜（5年）
②村田 葵（5年）
③宮崎 淳士（6年）
④岡上大偉心（6年） |



- 一般の部
- ①西川 芳昭（ヴィアーレ）
 - ②平峯 和幸（香里団地香陽）
 - ③伊藤 武雄（新町）

談笑しながらボールを打つておられました。今回もハイレベルな戦いとなり、6つのホールインワンが記録されました。

スポーツ推進委員 尾添敦司記

お知らせ

◆スポーツをしよう

- 2月18日（日）午前9時45分～
- 3月17日（日）午前9時45分～

◆東香里中学校卒業式

- 3月13日（水）10時～

◆サロンかおり

- 3月13日（水）午後1時半～

◆永年のボランティア活動を讃え表彰

1月16日（火）枚方市ボランティア表彰式があり、香陽校区からは

田中寛さん（12丁目）が表彰されました。受賞をお祝いするとともに、多年にわたるボランティア活動に感謝申し上げます。

「コミュニティ会長 津浦啓子記



市長と受賞された田中寛さん

編集後記

とんど焼きに住民が集い注目する中、燃え上がる炎にワードと歓声が上がりました。はたちのつどい・地域の活動なども掲載されており、「香陽」は住民を結んでいる機関紙です。

◆子育てサロン「つくしんぼ」

- 2月27日（火）10時半～

けやき東街第二集会所

◆小学唱歌を歌う会

- 3月2日（土）午後1時半～

香陽小学校音楽室